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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下比特币最新总市值的问题，以及和比特
币最新总市值排名的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下
来将为大家分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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你觉得一年以后，比特币的市值会翻十倍吗？为什么？

会！当前比特币的价格是6200美元，所以目前比特币的市值是1100亿美元不到。
如果按照去年年末那个套路来比特币的巅峰价值远远不止2万美元，下面我们来详
细分析一下为什么我觉得比特币市值再翻十倍概率挺大。

第一：今年的比特币挖矿成本逐渐激增

决定比特币价格很重要的一个支撑因素就是比特币的挖矿成本，去年9月附近根据
比特币的挖矿难度系数和比特币的矿机电力计算出来的成本是今年特别挖矿成本的
大致三分之一，这里的成本均价指的是整个挖矿行业的平均区间。仔细想一想今年
2月到6月以来为何比特币迟迟不肯攻破5700美元？因为从6400美元开始已经触及
一些散户矿工的成本范围了。他再怎么砸也不会破5000美元，成本在那边挡着比特
币底裤如果被扒掉谁也不好过。

第二：下半年开始至少有6个大机构入场

在以前的回答中我曾经提到过，比特币的暴涨一般都离不开锚定货币USDT的增发
刺激，而伴随着纳斯达克、纽交所以及其他的一些国际大机构宣布经入场比特币期
货和掉价期货合约市场真正的热钱才会流入刺激这个市场。比特币目前就是一场资
金博弈，流入的资金越多用户越多才会真正的开启疯狂。

这两点因素都是直接决定比特币年底拉高的决定性因素之一，今年从2月到7月目
前为止期货市场爆掉了太多的筹码，而庄家总是要出货的参考去年5月7月9月的暴
跌，以及去年10月开启的牛市这也是为何我如此乐观等待今年牛市开启的支撑。

如果你有不同的意见可以在下方留言，喜欢我的回答请点赞关注一波，与君初相识
如同故人归感谢！
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什么是比特币？为什么这么值钱？

一，比特币是一种数字货币，由一系列复杂的高科技进行支撑和保护。

二，这些技术包括分布式记账、点对点传输、非对称加密、分布式计算和POW工
作量证明共识机制等。

三，比特币的设计理念包含了人类目前几乎所有的前沿主流学科的核心思想，包括
数学、密码学、经济学、博弈论、金融学、计算机、通信技术、信息安全技术、信
息论等。

四，比特币设计为总量2100万枚，永不增发，且不可篡改。由于区块链技术的特
性，目前比特币已经成为事实上的数字黄金，总市值超过黄金只是时间问题。

五，由于区块链技术打不死、灭不掉、改不了的特性，目前比特币网络就算集合了
拜登、普京和任何强大力量也不可能消灭掉，谁也灭不掉的特性，使其长期价值事
实上已经超越了黄金的地位。

六，由区块链非对称加密技术所保护的账户体系，是迄今为止个人私有财产最安全
最彻底的保障。作为每一个个体，都应当去拥抱这种生而就把保护私产列为第一使
命的新生事物，当然全世界聪明点的人民也在疯狂拥抱中。

七，全人类正在进入数字时代，而数字时代的财富第一站就是比特币。感受一下十
年前城镇化浪潮中的房价，你就明白汹涌人潮都涌入数字空间的时候，比特币会有
多值钱。

八，世界级主流机构早已大举布局比特币，各国央行也悄悄储备多时了。反倒是不
读书不学习全屏条件反射做判断的人，还在一个个义愤填膺的指责比特币。

综上所述，比特币就是数字黄金，未来财富的超级凝聚体。

现在的比特币已经大跳楼了，虚拟货币还可靠吗？

虚拟货币是金融传销，是骗钱的把戏。谁碰谁倒霉。虚拟货币已经收割完了韭菜，
行情已经接近尾声了。17年，比特币是多么疯狂，如今它跌的很厉害！欲使它灭亡
，必先让它疯狂嘛！

比特币会归零吗？
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直奔主题，不会。

很多人认为比特币只是个庞氏骗局，没有任何价值，如果你前几年这么和我说，我
可能会信，甚至于不会踏入币圈。但是时至今日，我们可以发现，比特币的普及速
度其实已经超出了预期，很多大城市都开始拥有了比特币的ATM，在支付上也拥有
了越来越多的应用，星巴克前段时间不就已经宣布允诺今年可以使用比特币购买咖
啡么？

但在前几年，比特币是什么？是一堆信徒堆积起来的信仰，是暗网中洗钱的工具，
这些在人们心理就是一个虚无缥缈的理想产物。然而从中本聪挖到的第一枚到2017
年底将近19000美元的高度，这真的是一个空气币应该有的表现吗？

其实不然，我们现在很多人都只谈区块链，不谈虚拟货币，但你一定要记清楚一个
事实：是因为有了比特币，人们才注意到了区块链这门技术，比特币是区块链技术
的第一个应用，然时至今日，比特币也是区块链技术最成功的应用。在我们大力提
倡区块链技术的时候，你能说比特币毫无价值吗？并不能

比特币的地位可以用现实世界当中的黄金来类比，但我并没有将两者划为同等的意
思，当时的货币体系是围绕黄金来建立，而美元又与黄金挂钩，便有了布雷顿森林
体系。而在币圈，比特币就是这个体系的核心和标杆，替代者也还没有出现的苗头
，那么答案显而易见了，只要有币圈，比特币就不会消失，那币圈会消失吗？无论
你有多反感它，事实就在那，即使是在熊市，它依旧再以别的方式扩张，更有越来
越规范的迹象。

综上。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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